

● 『ふれあい大相撲大会』 が開催されました

10月13日（土）田柄小学校体育館にて、『ふれあい大相撲大会』が開催されました。地元田柄でご活躍の峰崎部屋のご協力により、若肥前（わかひぜん）さん、峻峰（しゅんぼう）さん、深町（ふかまち）さんにお越しいただきました。



まず始めに、基本動作である四股ふみ、伸脚、股わりを教えていただき、一緒にやってみました。力士さんの柔軟な体に、子供たちも驚いていました。



次に、力士さんによる模範演技で、寄り切り・上手投げ・切り返しという技を披露していただきました。迫力ある力士さんの取り組みの姿を、子供たちは真剣な表情で見つめていました。



そして力士さんへの質問コーナーでは、普段聞けないような素朴な疑問に、丁寧にお答えいただきました。「塩をまく理由は？」「どうすれば強くなれる？」「どうしてお相撲さんになったの？」等々たくさんの質問が出ましたが、その中で、「好きな食べ物は？」の質問に対して、「ハンバーグ！」「クリームシチュー！」「りんご！」という回答には子供たちも親しみを感じたようで、笑顔がこぼれました。

続いて、力士さんとの取り組みです。まずはPTA会長が立ち合い、必死に挑みましたが、2度豪快に投げられてしまいました。



その後は、楽しみに待っていた子供たちとの対決の時間です。力士さんとの取り組みを希望した子供たちが、数人ずつのグループになって、順に土俵に上がりました。力士さんを追いかけたり、力いっぱい押したりと、果敢に挑戦していました。





また、先生方との取り組みにも会場が盛り上がりました。上着を脱ぎ捨て、気合いの一声を上げて挑まれたり、フットワーク軽く、力士さんを翻弄させながら向かっていったりと、先生方も健闘されましたが、軽々と持ち上げられ、土俵の外に出されてしまいました。校長先生、副校長先生も子供たちの大きな声援を受けて、奮闘されました。



最後には記念撮影をしていただき、力士さんとの楽しい時間を子供たちは過ごすことができました。峰崎部屋の皆様、貴重な体験をありがとうございました。

